

## Aequitas Edición Especial

### Drones.

El conocimiento de determinados temas que conforman los ámbitos científico y jurídico requiere, en ciertas ocasiones, ser desarrollado ampliamente y desde un punto de vista interdisciplinario. Tomando nota de esta adecuada manera de encarar la investigación, Aequitas Virtual ofrece a sus lectores una serie de Ediciones Especiales dedicadas a materias específicas.

Anhelamos que esta modalidad editorial resulte de utilidad no sólo para quienes se desempeñan en la esfera académica sino también para la sociedad en su conjunto y, especialmente, para las actuales y futuras generaciones de estudiantes de las disciplinas afines con cada una de las temáticas tratadas.

Entendiendo que un solo artículo no sería suficiente para abarcar tópicos que presentan una variada complejidad, como así también, que la integración de todas las miradas que lo enfocan, debería estar presente en una única obra, esta primera entrega está dedicada a los Drones.

La innovación tecnológica y el derecho han comenzado a transitar un enriquecedor camino común. La realidad que en el ámbito de los descubrimientos científicos se rebela a diario, nos concientiza respecto de la necesidad de observar, también desde el ángulo legal, el modo en que las nuevas tecnologías repercuten e inciden en la sociedad, como así también, los derechos y obligaciones que de ellas derivan.

Animados por este desafío de analizar y reflexionar acerca de un fenómeno de reciente aparición como es el de los drones, hemos convocado a prestigiosos científicos y juristas para que, a través del análisis de las diversas aristas que componen el tema, nos ilustren de una manera integral que nos permita entender su estructura desde las distintas disciplinas que lo abordan.

Agradecemos a los autores que, tan generosamente, aportaron el resultado de sus investigaciones para esta tarea de divulgación científica y jurídica y celebramos esta contribución con el orgullo de habernos elegido para ello.

Finalmente, si de reflexionar acerca del aporte de las ciencias se trata, desde nuestro lugar de creyentes, hacemos propias las palabras del referente científico más emblemático de siglo XX, Albert Einstein afirmar que: *“El hombre encuentra a Dios detrás de cada puerta que la ciencia logra abrir”*.

*Maria Eleonora Cano. Directora.*